

- Posté le 9 juillet 2011 -

Jaune, Rouge et Noir

Nous sommes en Chine, enfin, la 1ère de nos nombreuses étapes.

Luttant contre le décalage horaire au beau milieu de notre première nuit à Pékin, c'est un ensemble de couleurs qui me vient à l'esprit lorsque je tente de rassembler mes premières impressions: jaune, rouge et noir.

Jaune: non pas comme le Fleuve Jaune, qui est le 2ème plus long fleuve en Chine après le Yangzi et est appelé "le berceau de la civilisation Chinoise", non pas comme la Mer Jaune dont le nom est dû au sable déposé par les tempêtes du Désert de Gobi qui colorent la surface de l'eau en jaune doré, mais comme le smog jaune, cette épaisse couche de pollution qui recouvre toute la ville. Pékin est tristement célèbre pour être l'une des villes les plus polluées de la planète, mais ce n'est qu'en y étant que l'on peut comprendre ce que cela implique... nous ne sommes pas sortis plus de 5 mins de notre hôtel, que mon nez est déjà bouché, j'ai les larmes aux yeux et la sensation physique que chaque pore de ma peau se gave de substances nocives. Plus tard cette nuit-là, toujours sans sommeil, je me tiens à la fenêtre pour regarder les éclairs fendre le ciel sombre et j'ai l'espoir que la pluie lavera le smog ...

Rouge: oui, c'est un cliché du communisme, mais cette année, la Chine sera particulièrement rouge comme les panneaux d'affichage et les petits drapeaux qui se répandent en ville pour célébrer les 90 ans du Parti communiste. Il y a 62 ans que le Parti a pris la tête du pays. Pour un aperçu très intéressant de la Chine d'aujourd'hui et les défis auquel elle doit faire face, je recommande vraiment le reportage spécial sur la Chine paru dans The Economist du 25 juin et [disponible en ligne ici](#).

Noir: comme liste noire ... je suis très rapidement confrontée à la réalité de la censure lorsque de notre chambre d'hôtel, je tente de me connecter à Blogger toute excitée de partager mes premières photos et j'en arrive à maudire sans distinction notre pauvre petit ordinateur et / ou la mauvaise connexion de l'hôtel qui m'empêchent d'accéder à la page souhaitée jusqu'à ce que j'aie enfin un moment de clarté et me souviens que je suis en Chine, ce qui signifie que je ne peut pas accéder à Facebook, Blogger, Twitter, ou encore Google Docs. Et je me demande comment les gens dans ce pays font pour partager leurs sentiments et leurs opinions en dehors de leur famille ou cercle d'amis proches... et bien, ils ne le font pas.

Quand j'ouvre les yeux le matin suivant, mon souhait a été exaucé: la pluie a rempli sa fonction purificatrice et nous pouvons maintenant voir le ciel bleu et le soleil. Nous décidons de quitter l'hôtel tôt pour aller explorer la place Tian'anmen ...